

NAVARRA / Los bibliotecarios estiman que la compra de la prensa por el Ayuntamiento cuesta 579 euros más

UPN argumentó razones de austeridad económica para suprimir los diarios 'Gara' y 'Berria'

La Asociación Navarra de Bibliotecarios de Navarra (Asnabi) ha desmontado los argumentos de austeridad económica que el Equipo de Gobierno de UPN dijo para suspender la compra de los periódicos Gara y Berria en las bibliotecas de Pamplona, y afirma que el nuevo sistema de suscripción anual a los 4 periódicos (Diario de Noticias, Diario de Navarra, El País y El Mundo) puesto en marcha desde el pasado 1 de mayo por el Ayuntamiento, supone en la práctica un gasto añadido de 579 euros anuales, ya que antes se compraba la prensa sólo los días que abren las bibliotecas, y ahora la suscripción va a ser para todos los días del año. En la práctica, esto supone que en las tres bibliotecas que compraban Gara y Berria , el nuevo sistema supone un ahorro de 62 euros al año, mientras que en las otras 5 donde no se compraba Berria , el incremento de gasto es de 153 euros anuales. Los cálculos son estimativos.

La presidenta de la Asnabi, Asun Maestro, compareció ayer en la comisión de Presidencia y Cuentas del Ayuntamiento de Pamplona. En su discurso, la bibliotecaria explicó que la actuación de la concejalía de Cultura en las bibliotecas de Pamplona, prohibiendo la adquisición de Gara y Berria sólo puede calificarse como "injerencia profesional y censura", y más aún "intromisión competencial en las funciones de un bibliotecario". Maestro indicó que los bibliotecarios van a seguir adelante en su denuncia de esta actuación, que consideran fuera de lugar, y el próximo miércoles, día 20, Asnabi acude a una reunión de todas las asociaciones de bibliotecarios del Estado, en la cual explicará la situación. Como se sabe, los bibliotecarios de Navarra han recibido ya el apoyo de la junta la federación estatal Fesabid, y han presentado una queja ante el Defensor del Pueblo. En la reunión del miércoles, los bibliotecarios de Pamplona debatirán la posibilidad de acudir a otras instancias europeas para poner en evidencia la situación.

UPN SEGUIRÁ ADELANTE

En la comisión del Ayuntamiento, UPN indicó a la presidenta de los bibliotecarios que "se ratifican en el asunto y los periódicos van a llegar vía suscripción". Respecto a los grupos de la oposición, el PSN, en palabras de Jorge Mori, señaló que su grupo va a "estudiar con detalle los informes que nos han facilitado los bibliotecarios, y entendemos que en algunos argumentos que esgrimen de organizaciones internacionales pueden tener razón", pero dudó de que las administraciones no tengan ninguna competencia en esta materia. Nafarroa Bai, en palabras de Txema Mauleón, solicita "la revocación" de la retirada de determinados periódicos, porque se ha hecho "por razones ideológicas, y no otras". Mauleón alude a que según el convenio y "toda lógica profesional, corresponde al personal bibliotecario la compra de fondo bibliográfico", y "que los concejales pretendan decidir esto, atenta contra todo principio de pluralidad, objetividad y profesionalidad", al tiempo que se preocupó de la "imagen que con ello estamos dando de Pamplona". Por su parte, la concejala no adscrita Mariné Pueyo reprobó "la actuación de Prieto", y piden que se "revoque la decisión adoptada", dejando al personal bibliotecario que haga su trabajo. Por último, sugieren "un proceso de diálogo que posibilite una solución".